



Con el cierre del proceso de recorridos por el país y la conclusión de los foros organizados para la discusión entre los aspirantes del Frente Amplio por México, la candidatura de Xóchitl Gálvez Ruiz se solidificó. Un hecho que derivó en nuevos ataques provenientes desde la cúpula del partido guinda

#ElValorDelVoto

OBJETIVO EN LA MIRA



En este país se necesita, además de una política con inteligencia y con capacidad, se requiere firmeza. Y su servidora tiene los ovarios para enfrentar a la delincuencia"

Xóchitl Gálvez Ruiz

Aspirante a responsable de la construcción del Frente Amplio por México

INDIGO STAFF

A una semana de distancia del cierre del proceso del Frente Amplio por México para definir las candidaturas únicas rumbo al 2024, la figura de Xóchitl Gálvez Ruiz cobró nuevas dimensiones.

Esto, no solo por la declinación de los aspirantes Enrique de la Madrid y Santiago Creel (este último, adherido casi en automático al proyecto de la senadora), además de la posible declinación de Beatriz Paredes, vislumbrada por el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas. También por el crecimiento de los ataques dirigidos desde la cúpula de Morena.

Este lunes, José Ramón López Beltrán, hijo del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, acusó a la aspirante panista de hacer guerra sucia en su contra. Esto, luego de las reacciones obtenidas por sus comentarios a través de la red social X (antes Twitter).

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

► **Edad:** 60 años

► **Cargo actual**

► Senadora de la República, Partido Acción Nacional

► **Trayectoria administrativa**

► **2015:** Jefa delegacional en Miguel Hidalgo, Ciudad de México

► **2003:** Titular de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas

► **2000:** Titular de la Oficina de la Presidencia para la Atención de los Pueblos Indígenas

► **Trayectoria académica, legislativa y empresarial**

► **Licenciatura en Ingeniería en Computación por la Universidad Nacional Autónoma de México**

► **Directora general y fundadora de la firma de Consultoría High Tech Services, S. A. de C.V**

► **2012:** Candidata a senadora

► **2010:** Candidata a la gubernatura de Hidalgo

"Entiendo que Xóchitl Gálvez pueda haberse sentido ofendida por mis comentarios acerca de su decencia (que no tiene). Mi

intención era expresar mi preocupación sobre ciertas acciones que, en mi opinión, ponen en cuestión su conducta", comentó.

El hijo del mandatario nacional criticó la reacción que obtuvo y responsabilizó a Gálvez Ruiz de impulsar "el uso inten-

sivo de cuentas automatizadas" o bots en su contra. "El panorama político está cambiando y los mexicanos estamos cada vez más informados y menos tolerantes hacia la corrupción, injusticias y privilegios. En ese contexto, considero que sería bueno para todos si reconsidera su participación en la vida política", remató.

Otro morenista que se sumó a la nueva oleada de descalificaciones contra la aspirante de la oposición fue el diputado federal de Morena, Manuel Alejandro Robles Gómez, quien presentó dos denuncias más en contra Xóchitl Gálvez por la probable comisión de faltas administrativas graves.

Las denuncias presentadas este lunes ante la Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México y la Contraloría Interna del Senado de la República, se justificaron en el principio de que los servidores públicos están sujetos a un sistema de responsabilidad que no solo implican el reproche penal sino también el administrativo.

En conferencia de prensa explicó que estas denuncias son totalmente distintas a la que presentó en días pasados en la Fiscalía General de la República, y manifestó que, de comprobarse su culpabilidad, Xóchitl Gálvez podría ser inhabilitada para ocupar un cargo público hasta por 20 años, siempre y cuando sean faltas administrativas graves y el monto de la afectación supere las 200 UMAS.